

DE 78 METROS CUADRADOS:

## Vecinos del Comité Sol de Rarincó inauguraron sede social para desarrollar sus actividades comunitarias

Gracias al aporte de \$20 millones del Fondo de Infraestructura Comunitaria asociado al Parque Eólico San Matías, de AES Chile, más de 150 personas se verán beneficiadas con un nuevo espacio para reforzar la vida en comunidad.

Con la asistencia de representantes de la comunidad, de AES Chile y de la municipalidad, se inauguró oficialmente la sede vecinal para la realización de actividades comunitarias del Comité Sol de Rarincó de Los Ángeles. Este proyecto -que se concretó gracias al Fondo de Infraestructura Comunitaria de \$20.000.000 asociado al Parque Eólico San Matías- consta de 78 metros cuadrados y beneficiará a más de 150 personas, promoviendo la vida en comunidad y el trabajo con otras organizaciones

sociales presentes en el mismo sector, como clubes deportivos.

Marisol Valdebenito, presidenta del Comité Sol de Rarincó, destacó que "todos los socios están contentos de este logro porque, después de 26 años, tenemos nuestra sede propia para hacer cursos, tener nuestras reuniones, hacer once para los niños y los adultos mayores. Se harán grandes cosas en nuestra sede a partir de ahora".

En tanto Fabiola Pascal, delegada municipal del sector de Santa Fe, subrayó que "para las



comunidades es un proyecto muy importante ya que es casi como tener una casa propia donde pueden reunirse, hacer talleres y tener una comunión entre los vecinos. Agradezco también al Parque Eólico San Matías por el apoyo que están brindando a las comunidades de Santa Fe y alrededores.

Han sido buenos vecinos y colaboradores con la municipalidad".

Cristián Olivares, jefe Operaciones y Mantenimiento del Parque Eólico San Matías, manifestó que "ver la alegría de la gente celebrando este logro después de tantos años y que sea gracias al aporte de nuestra compañía sin

duda me enorgullece y nos acerca aún más a la comunidad".

El trabajo comunitario de AES Chile asociado a la operación del parque eólico se extenderá por 30 años, lo que permitirá promover el desarrollo local en el marco de la Estrategia de Inversión Social de la compañía.